
地域発展委員会事業報告書 

委員長 鈴江 数正 

 

長谷川理事長をはじめとする執行部の皆様、そして地域発展委員会の皆様、会員の皆様のお陰で委員長

を務めさせていただけた事に心より感謝申し上げます。 

結論から言いますと委員長を務めさせていただいて良かったです。安田専務から依頼の電話をいただき

迷いに迷った結果、委員長を受けさせていただきました。社業や自信の無さを言い訳に断ろうとしていま

したが、「長谷川理事長を男にするために楽しく一緒にやろう」という言葉とやる前からできない理由を並

べるのが好きではないこと、そして引いてもらえるうちが花であるという考えから委員長を受けさせてい

ただきました。なんとかなるだろうって思っていたのも事実です・・・。 

しかし実際はあまくありませんでした。基本方針を書くにも全く意味が解らず、真弓副理事長を困らせ

てしまっていたと思います。最初に書いた方針は、背景に根拠が無く私見、言葉が上から等、今思うと無

茶苦茶でした・・・。そんなスタートから早いもので今、ゴールを迎えようとしています。辛かったとき、

楽しかったとき、嬉しかったとき常に側にいてくれたのは中世古副委員長でした。副委員長、私の無茶振

りに嫌な顔をしながらも応えてくれましたね。本当に感謝しています。 

5月度例会では、地域で活動されている他団体の方々をお招きし、「より良いまちとは」というテーマで

意見交換し、理想を共有する事ができました。7月末の第 6回すずか元気まつりは、他団体との共催として

事業を行わせていただき、5月度例会で共有した思いを「いいねボード」という形で表現し、地域の方々の

意見収集にも繋げる事ができました。そして２０１６年度の卒業式は、青年会議所会館で行わせていただ

き、卒業生への感謝とこれからの決意を伝えさせていただきました。年間を通して地域発展委員会のスロ

ーガンである「理想、そして共に」を実行できたと思っております。 

最後になりますが、プレの段階からすると１年と４ヶ月ほどの活動の中で、たくさんの出会いと、たく

さんの経験をいただきました事に改めて感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜事業報告＞ 

１月２１日～２４日 京都会議             国立京都国際会館 

３月１３日     ３月度街頭献血       イオンモール鈴鹿 

５月１２日        ５月度例会         鈴鹿青年会議所会館 

７月３０日        第６回すずか元気まつり   弁天山公園 

１０月 ８日         第３０回ふれあい広場    弁天山公園 

１１月２０日         １１月度街頭献血       イオンモール鈴鹿 

１２月１２日         ２０１６年度卒業式     鈴鹿青年会議所会館 

通  年      創立４５周年ビジョン実現、検証に関する事項 

通  年      地域発展に関する事項 

通  年      他経済団体との連携、情報交換に関する事項 

通  年      会員拡大に関する事項 

通  年      出席率の向上に関する事項 

 


